



México es el país con mayor acceso a Internet desde dispositivos móviles en América Latina

Masterhacks - En América Latina, México es el país con mayor acceso a Internet desde dispositivos móviles como celulares y tabletas electrónicas.

Esto debido a que 9 de cada 10 personas y 7 de cada 10 adultos cuentan con un teléfono o tableta con acceso a Internet, es común el acceso por lo menos una vez al día.

Aunque el 80% de las páginas visitadas son redes sociales, el uso del Internet por estos medios supera a otros países de América Latina.

Esto también ha ayudado, por otro lado, a que los delincuentes logren secuestrar o extorsionar a jóvenes que facilitan su información personal de manera pública en las redes sociales.